

DES HOMMES ET DES TOMBES
LE LIEU DE SÉPULTURE EN MILIEU CITADIN
AU BAS MOYEN ÂGE

Hana Pátková

La contribution suivante pose la question de savoir quelle importance il faut attribuer au lieu de sépulture en milieu citadin au bas Moyen Âge. Jusqu'à présent, la recherche internationale, ainsi que la tchèque, a supposé que le lieu de sépulture ne concernait que la noblesse. Même si leur nombre n'est pas élevé, les sources écrites et matérielles permettent d'avoir une autre interprétation. Les informations, que l'on

y trouve, sur les souhaits spéciaux sur le lieu de sépulture et sur la décoration d'une tombe permettent de tirer des conclusions sur les cas normaux qui n'ont pas été traités en particulier. Ainsi, la recherche sur des sources provenant de diverses villes de Bohême d'orientations religieuses différentes prouve que le lieu de sépulture au bas Moyen Âge était aussi important pour les roturiers. Tout comme pour la noblesse, le souvenir des membres de la famille décédés et des ancêtres jouait un rôle central.